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Обращение
главвых

специалистов,

начальников^ участков

шахты „Ленииградская"
к трудящимся! шахты,

ко избирателям
Сланцевсного района
25 апреля 1993 года со-

стоятся выборы народного

депутата Российской Феде-
рации по Лужскому избира-
тельному округу № 142.
Сейчас проходят встречи из-

бирателей с кандидатами в

народные депутаты, на кото-

рых они излагают свои пред-

выборные программы. Про-
шли такие встречи и на шах-

те «Ленинградская».

И. М. Баскин неоднознач-

но заявил о нашей судьбе

— о закрытии через год,

максимум через год и 2 ме-

сяца наших шахт и пригла-

сил нас принять участие в

строительстве порта в Луж-

ской губе. Это заявление го-

ворит о безразличии к судь-

бам шахтерских семей, о

безразличии к нам с вами.

В то же время, бла-

годаря усилиям Фраймана

Г. Б. но сплочению коллек-

тивов! рабочих и инженерно-

технических работников, обе-
спечивающих выполнение

плановых заданий по добыче
и поставке сланца потре-

бителям, настойчиво прово-

дится работа по расшире-

нию сферы применения го-

рючих сланцев, чтобы на этой
основе не допускать сокра-

щения рабочих мест на шах-

тах нашего города.

Мы призываем всех тру-

дящихся шахты «Ленин-

градская», всех избирателей

Сланцевского района поддер-

жать выдвинутого коллекти-

вом шахты № 3 кандидатом

в народные депутаты Фрай-

мана Григория Борисовича и

25 апреля — в день выбо-
ров — проголосовать за него!

Принято на оперативном

совещании главных специа-

листов, начальников участ-

ков шахты «Ленинградская»

16 апреля 1993 г.

Мы, народные депутаты,
представляющие почти ты-

сячу районных, городских,
поселковых, сельских Сове-
тов России, с большой тре-

вогой и озабоченностью вос-

приняли попытку установле-
ния в стране антиконститу-

ционного режима личной
власти путем устранения Со-
ветов народных депутатов.

Нынешние Советы стали по-

мехой на пути тех, кто под
лозунгами демократии и ре-

форм занялись удовлетворе-

нием своих эгоистических
интересов. Важно понять,

что попытки роспуска Сове-
тов угрожают молодой рос-
сийской демократии, поку-

шением на свободы, права и

безопасность российских
граждан.

Народные депутаты обе-
спокоены тем, что реформа
не достигает своих целей,
методы ее осуществления
оказались ошибочными, вы-
звали экономическое и ду-

ховное обнищание народа.
Спад производства достиг
катастрофического уровня.

Народные депутаты за эко-
номическое и политическое

Обращение
ко всем

Российской
реформирование российского
общества, но не за счет бла-
госостояния большинства
россиян, не за счет разру-
шения российской государст-

венности. Анализ проводи-

мых реформ был дан на
шестом Съезде народных де-

путатов России. Были сфор-
мулированы конкретные на-

правления их дальнейшего
осуществления. Но со сто-

роны президентских струк-

тур вместо конструктивной
работы с Советами развер-

нут поток брани и клеветы
на представительные органы

власти, на народных депу-

татов, нагнетается обстанов-
ка психоза, все чаще разда-
ются призывы к ликвидации

Советов народных депута-

тов. Тем самым разрушают-
ся основы российской госу-

дарственности и демократии.

народам
Федерации

Где же выход? Народные
депутаты считают, что аль-

тернативы совместной и со-

гласованной работе нет. Мы
призываем всех народных

депутатов страны, местные

представительные и исполни-

тельные органы власти, по-

литические партии и другие

общественные объединения
проявить благоразумие и

сдержанность, не дать воз-

можности экстремистским

силам различного толка втя-

нуть себя в разрушительную

борьбу за власть. Необходи-
мо объединить усилия всех

ветвей единой государствен-

ной власти на повседневной,
созидательной работе, пред-

отвратить дальнейший спад

производства, рост безра-
ботицы и ухудшение жизни

людей. Духовности народов
России надо вернуть их са-

мобытность и возможности
возрождения.

Мы призываем граждан

многонациональной России
на предстоящем референду-
ме четко выразить свое от-

ношение к нынешней соци-

ально-экономической полити-

ке как политике разруше-

ния, потребовать ее коррек-

тировки и кардинального об-
новления.

Уважаемые соотечествен-
ники! Референдум пройдет,
а Россия останется. Важно
сделать мужественный шаги

освободить ее от плена раз-

рушительной политики, не

отвечающей интересам боль-
шинства россиян. Сделайте
выбор по совести. Общество
нуждается в спокойной сози-

дательной работе, в мудрых

и дальновидных политиках.

Выполним свой патриотиче-

ский долг и вернем Россий-
ской Федерации величие, ко-

торое бесспорно заслужи-

вают ее народы.

Принято 9 апреля 1993 г.

на совещании народных де-

путатов местных Советов
всех регионов России в

г. Москве.

Образцы бюллетеней для голосования на Всероссийском референдуме

БЮЛЛЕТЕНЬ
для голосования на всероссийском референдуме

25 апреля 1993 года

Доверяете ли Вы Президенту Российской Феде-
рации Б. Н. Ельцину?

ДА ' НЕТ
ненужное зачеркнуть

Бюллетень признается недействительным, если в нем
вычеркнуты или оставлены оба слова.

БЮЛЛЕТЕНЬ
для голосования на всероссийском референдуме

25 апреля 1993 года

Считаете ли Вы необходимым проведение до-

срочных выборов народных депутатов Российской
Федерации?

ДА НЕТ
ненужное зачеркнуть

Бюллетень признается недействительным, если в нем

вычеркнуты или оставлены оба слова.

.

БЮЛЛЕТЕНЬ
для голосования на всероссийском референдуме

25 апреля 1993 года

Считаете ли Вы необходимым проведение до-

срочных выборов Президента Российской Федера-
ции?

ДА НЕТ
ненужное зачеркнуть

Бюллетень признается недействительным, если в нем
вычеркнуты или оставлены оба слова.

БЮЛЛЕТЕНЬ
для голосования на всероссийском референдуме

25 апреля 1993 года

Одобряете ли Вы социально-экономическую по-

литику, осуществляемую Президентом Российской
Федерации и Правительством Российской Федера-

ции с 1992 года?
ДА НЕТ

ненужное зачеркнуть
Бюллетень признается недействительным, если в нем

вычеркнуты или оставлены оба слова.

В понедельник у мэра
Пасхальная неделя не принесла с собой

множества событий, но и мирной, благостной
тоже не была. Как всегда, совещание у главы
администрации в понедельник открылось ин-

формацией городского отдела внутренних дел
о происшествиях за истекшие семь дней. Кра-
жи, хулиганство, даже убийство. Ряд серьез-
ных преступлений был раскрыт «по горячим

следам».
Глава администрации Я. Я. Богданов со-

общил о Всероссийском селекторном совеща-
нии глав местных администраций, которое

проводилось по инициативе Верховного Сове-
та России, и где шла речь о том, что нужно

успеть в последнюю неделю перед референду-
мом. За его проведение отвечают обе ветви

власти — как исполнительная, так и пред-

ставительная, это было подчеркнуто особо.
Что касается нашего района, то основные

организационные вопросы решены или в ста-

дии завершения. Избирательные участки го-

товы принять голосующих, везде будут ра-

ботать буфеты, обслуживать которые берутся
комбинат общественного питания, хлебоком-
бинат, «Техноцентр», столовые.

Следующую за референдумом неделю с

26 по 31 апреля в нашем городе решили

объявить неделей благоустройства. Хорошо,
если бы благоустройством занялись и по всей
России.

Смех — дело серьезное
Приятно все-таки, что в

жизни нашего города появи-
лось такое яркое и веселое

явление — КВН. Сколько
было разговоров на улицах,

на работе, в транспорте о

фестивале команд, состояв-

шемся две с половиной неде-

ли назад, а сейчас — о пер-
вой встрече между команда-

ми завода «Полимер», меди-

ков и школы № 6.

А в прошедший понедель-

ник на заседании Совета
клуба КВН шел достаточно
серьезный разговор о про-
шедшей игре. Высказывали
свое мнение капитаны

команд, не принимавших в

этот раз участия в конкур-

сах, мнение, как говорится,

со стороны. Делились свои-

ми мыслями и предложения-

ми ведущий и члены жюри.

Все сошлись на одном: КВН
— дело серьезное, а значит
командам нужно тщательцее

следить за репертуаром сво-

их шуток, не допускать в
выступлениях плоских и от-

кровенно пошлых острот. А
жюри, в свою очередь, нуж-
но строже оценивать работу
команд, учитывая не только,
насколько смешно то или

иное выступление, но и на-

сколько выдержаны огово-

ренные до начала встречи

тематика и регламент вре-

мени.

Кстати, о времени. В
каждом конкурсе командам

отводится на выступление
строго оговоренное количе-
ство минут. За соблюдением
этого регламента следит

компьютер, останавливая ча-
сы на те секунды, в течение

которых команда не может
продолжать выступление

из-за аплодисментов. Таким
образом, будет хронометри-

роваться «чистое» время вы-
ступления. Ну а ту коман-

ду, которая все-таки нару-
шит установленный регла-

мент, ’ компьютер автомати-
чески оштрафует на 0,5 бал-
ла.

На предстоящую встречу

команд сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы» и

объединения «Ленинградсла-
нец» попросил освободить
себя от судейства член жю-
ри О. Николаев, ссылаясь

на то, что работает на за-

воде и не хотел бы давать
повод для обвинения жюри
в пристрастном отношении к

одной из команд. Такой
принципиальный подход на-

шел понимание у членов

совета клуба. И в составе

жюри на предстоящей встре-

че вместо О. Николаева бу-
дет, вероятно, «крестный
отец» новорожденного клу-

ба, заместитель главы ад-
министрации А. Г. Парамо-
ненко.

А. ПАВЛОВ.

Весна, солнце,

музыка
Около месяца прошло со

знаменательного дня 40-ле-
тия ДМШ. Но и после бур-
ного всплеска течение музы-

кальной жизни остается та-

ким же полноводным. Весен-
нее солнце напоминает о

том, что скоро экзамены.

А пока за окном — ап-

рель. Иной раз идешь по

улице, и солнышко так

улыбается, что возникает не-

преодолимое желание петь.

И никого не спросив, в душе

начинает звучать какая-ни-

будь мелодия. Музыканты
могут выразить свое состоя-

ние, передав его инструмен-

ту. И, возможно, это ощу-

щение передастся и слуша-

телям.

Ансамбль скрипачей, учи-

теля и учащиеся старших

классов хотят подарить вам

несколько мгновений! хоро-

шего настроения, приглашая
на свой концерт. Если вам

хочется немного отдохнуть
от повседневной жизни, не-

надолго окунуться в мир му-
зыки, приходите на наш кон-

церт. Он состоится 23 апре-

ля в 18 часов в концертном
зале музыкальной школы.

Е. ВОЛОГОВА,
выпускница муз. школы.



г*Ч «ЗНАМЯ ТРУДА» ~
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дискуссионная
Жизнь распорядилась по-

своему. Шестую статью о

руководящей и направляю-

щей роли КПСС пришлось

отменить. Коммунисты, как

горох из ' дырявого мешка,

посыпались из ее рядов сна-

чала поодиночке, потом це-

лыми ячейками. Рядовым-то
все равно, они и там погоды

В одном из номеров газе-

та «Знамя труда» уведоми-

ла читателей о том, что на-

мечалась встреча депутатов

городского Совета со свои-

ми избирателями. В назна-

ченный день и час шесть —

обратите внимание — шесть

депутатов явились по ука-

занному адресу с намере-

нием отчитаться перед изби-
рателями. К ним на встречу

пришли... пять человек. Это
из шести-то округов. Более
яркого свидетельства безраз-
личия избирателей к дея-

тельности своих избранников,
отсутствия веры в их ощути-

мые действия не надо.

• Удивительного, неожидан-

ного тут нет. На протяжении

десятилетий Советы ничего

не решали. Их власть была
иллюзорной, они создавали

видимость демократии, а

правила всем КПСС. Мог ли

районный Совет, скажем, де-

сяток лет назад решить

серьезный вопрос без санк-

ции райкома? Едва ли. Да
и сам Совет формировался
под непререкаемым руковод-

ством райкома. Накануне вы-

ПЕРЕД ВЫБОРОМ
боров определялось, сколько

в числе депутатов должно

быть коммунистов, комсо-

мольцев, мужчин, женщин,

рабочих, колхозников, не-

множко интеллигенции. По
его указке доверенные лю-

ди выдвигали кандидатов,

рекомендовали поддерживать

выдвинутых. Еще за не-

сколько дней до голосования

уже были известны все де-

путаты персонально. В пунк-

ты голосования шли загля-

нуть в буфет. «Голосовали»
просто: брали бюллетень и,

не заходя в кабину (опасно,
вдпуг кто-то зачеркнет, по-

думают на меня), порой не

зная, за кого голосуют, опу-

скали в урну. При подсче-

те голосов за блок коммуни-

стов и беспартийных, как

правило, голосовали без
двух-трех сотых все сто про-

центов. Создавалась види-

мость соблюдения Консти-
туции.

Навстречу референдуму

МОЯ ПОЗИЦИЯ
25 апреля 1993 года со-

стоится Всероссийский рефе-
рендум. Каждому из нас,

избирателей, предстоит отве-

тить на четыре вопроса,

дать оценку деятельности

Президента, правительства,
депутатов Верховного Сове-
та. Если бы меня спросили,

как ответить на эти вопро-

сы, то, не задумываясь, я бы
ответил так:

На первый вопрос: «Дозе-
ряете ли Вы Президенту
Российской Федерации Б. Н.
Ельцину» — «Нет!». Обяза-

тельно надо зачеркнуть слово

«да», потому что бюллетень
признается недействитель-
ным, если в нем оставлены

оба слова.

На вопрос «Одобряете ли

Вы социально-экономиче-
скую политику, осуществляе-

мую Президентом Россий-
ской Федерации и Прави-
тельством Российской Феде-
рации с 1992 года?» тоже

отвечу — «нет».

Вот так я буду голосо-

вать. И это потому, что дея-

тельность Президента и Пра-
вительства была разруши-

тельной политикой. Росчер-
ком пера Президента в Бе-
ловежской пуще не стало ве-

ликой державы — Советско-
го Союза, чем отвергнута

воля народа, выраженная

•на референдуме 17 марта

1991 года. .Общество разде-

лено на сверхбогатых и

■сверхбедных, царит прекло-

нение перед США и Запа-
дом, спад производства и

инфляция, разграбление на-

ших богатств, узаконенная
■спекуляция.

Мы не знаем, куда нас ве-

дут, мы не видим никаких

перспектив на улучшение на-

шей экономики, сельского

хозяйства, медицинского об-
служивания, культуры, рабо-
ты, отдыха, социальной за-

щиты трудящихся.

Развалился не только

Союз, начинается развал

Российской Федерации.

Это целенаправленная по-

литика унижения достоинст-
ва русского народа, преда-

тельства национальных ин-

тересов, и особенно государ-

ственных. Это не ошибки и

просчеты. За них придется

нести ответственность перед

народом!
Очень жаль что еще мно-

гие этого не поняли, продо.л

жают верить в некую спаси

тельную роль Б. Н. Ельци
на. Это заблуждение.

На третий вопрос «Счита-
ете ли Вы необходимым про-

ведение досрочных выборов
Президента Российской Фе-
дерации?» — я отвечу «Да!»

А на четвертый «Считае-
те ли Вы необходимым про-

ведение досрочных выборов
народных депутатов Россий-
ской Федерации?» отвечу

отрицательно: «Нет».
Я считаю, было большой

ошибкой введение президент-

ства в нашей стране. Об
этом говорят факты. Хотел

быть полновластным власте-

лином мой тезка Горбачев,
но не получилось. К дикта-

торству рвется нынешний

Президент России. Вспомни
те, когда он был избран
председателем Верховного
Совета . России, то ратовал

за власть Советов, но как

только нынешний депутат-

ский корпус Верховного Со-
вета стал непослушным, он

замахнулся на его роспуск.

У нас уже была монопо-

лия власти императора, по-

том — монополия власти

партии, теперь же, я счи-

таю, что нам не нужно пре-

зидентства, нам нужна един

ствепная власть — народов

в лице Советов народных де-

путатов и сильная исполни-

тельцдя власть.

Нынешний депутатский
корпус обязан продолжить

свою работу до истечения

своего срока. Тогда и не

нужно будет проводить до-

срочных выборов, ибо это

слишком дорого обходится
для народа.

М. ГОРБАЧЕВ,
ветеран войны и труда.

не делали, и вне партии бу-
дут жить и трудиться. Парт-
номенклатуре сложнее. Спер-
ва она призывала выходить

из окопов, но войск в ее ря-

дах становилось все меньше

и меньше. Какоетто время

не особо проявляла себя. По-

том поменяла ориентиры:

решила перейти в Советы.
Надо отдать должное: люди

эти неглупые, с большим
организаторским опытом,

секретари обкомов и горко-

мов, другие партийные дея-

тели без особого труда стали

председателями и заместите-

лями председателей облис-
полкомов, заняли ключевые

посты в народном хозяйстве,
заручились депутатскими

мандатами. А ностальгия по

всевластию не давала покоя.

Ведется кипучая деятель-

ность по возрождению КПСС,
и не без успеха, о чем сви-

детельствует ее XXIX съезд.

Призрак коммунизма по Ев-

Известный специа-
лист по сланцевым

генераторам, замести-

тель директора НИИ
сланцев, доктор тех-

нических наук Вик-
тор Ефимов в очеред-

ной раз посетил Ки-
тай. Он любезно со-

гласился ответить на

ряд вопросов о своей
поездке и путях вы-

живания сланцевой
промышленности.

Какую цель преследо-
вала ваша поездка «за три-

девять земель»?

Хотя Китай для нас

экзотическая страна, но

нашей поездке особой экзо-

тики не было. Уже пять

лет осуществляется научно-

техническое сотрудничество
НИИ сланцев с нескольки-

ми китайскими организаци-

ями. Китайской нефтехими-
ческой компанией, Пекин-
ским университетом и Мао-
минской ^ нефтехимической
компанией. Китайских спе-

циалистов интересует опыт

но добыче, переработке
сланца и получению продук-

тов из него на базе сланцев

Прибалтийского месторож-

дения. А нам, конечно, ин-

тересно внедрить свои раз-

работки в стране, в кото-

рой перерабатываются слан-

цы, бедные органическим ве-

ществом. Ведь такие бедные
сланцы широко распростра-

нены на земном шаре, и от-

работанную в Китае техно-

логию можно будет совмест-

но «продвигать» в другие

страны. Способствует это-

му и то обстоятельство, что

Китай одна из немногих

стран, где уже давно осу-

ществляется промышленная
переработка горючих слан-

цев.

в

А что, в Китае не хва-

тает запасов нефти н угля?

Я бы не стал противо-

поставлять сланец другим

видам топлива. Нефти в

Китае, к примеру, добыва-
ют более 140 миллионов

тонн. Однако в связи с бы-
стрыми темпами экономиче-

ропе не бродит, он бродит
теперь но России.

Широким массам вну-

шают, какие грандиозные

успехи достигнуты под ее

руководством. Верно, страна

достигла многого. Только не

благодаря руководству

КПСС, а вопреки. Вообра-
зим себе, какой бы стала

Россия, ^не будь граждан-

ской войны с её ужасами.

Зимний дворец взят был
почти без крови, погибли
шесть человек, а потом по-

шло: круши-ломай, разру-

шай старый мир. Колхозное
рабство отбросило сельское

хозяйство на десятилетия

назад. Закон от 7 августа

1932 года позволил запол-

нить тюрьмы и колонии

«парикмахерами» (так проз-

вали осужденных на дли-

тельные сроки за срез недо-

спелых колосьев зерновых,

чтобы не умереть с голоду).

Искусственный голод в са-

мых хлебных районах Сою-
за, террор тридцатых годов

миллионы узников ГУЛАГа
— всего не перечтешь. Раз-

ве все это способствовало
развитию страны? и все-та-

ки трудолюбивый народ

жил, трудился, созидал, но

преуспеть в сравнении с

окружающим нас миром не

смог. Кроме разве космоса

и вооружения, где были за-

няты самые талантливые ин-

женеры, высококлассные спе-

циалисты.

Началась реформа. Туго
идет она, как все новое, лю-

ди даже поесть нормально
не могут. Магазины или по-

лупустые, или заполнены

импортными дорогими това-

рами. Ценовой беспредел
полный на промышленные
товары, продукты, в сфере

быта. Привел я внучка-пер-

воклассника в парикмахер-
скую. Заметил время работы
мастера над головкой маль-

чика — чуть побольше пя-

ти минут. Сколько стоит эта

работа? — спрашиваю. Ма-

стер, нэ задумываясь, отве-

тил: 80 рублей. Выходит,
15 рублей за минуту рабо^
ты.^ Подсчитайте его возмож-

ный заработок за смену, ме-

сяц. Кто устанавливал такие

расценки, чем руководство-

вался? Только, наверное,

всевышний знает, может!
мэрия прояснит?

Работа съезда, депутатов

его решения еще больше
внесли сумятицы в умы лю-

дей. Куда нас ведут? За

кем идти? Какое направление^-,

примет ход реформ: возв$^*
к старому или все-таки впе-

ред? В какой-то степени

ответ ожидается от резуль-

татов референдума. Перед
нами, сланцевчанами, еще

один выбор. Наш посланец

в Верховный Совет России
Юрий Яров назначен вице-

премьером. Депутатский
.мандат в его должности не

положен. Мы, значит, ему

тоже не нужны. Следова-
тельно, предстоит выбрать
вместо него другого.

(Окончание на 4-й стр.).

Сланцевый
ского развития страны рас-

тет ее потребление внутри

Китая. Нефтедобывающая
промышленность не успева-

ет удовлетворять потребно-
сти страны, приходится со-

кращать экспорт нефтепро-
дуктов. Горючие сланцы в

Китае рассматриваются как

перспективный источник по-

лучения жидкого топлива

Поэтому, сохраняя достигну-

тый уровень переработки
сланца (около 6 миллионов

тонн в год), приняли серь-

езные меры к совершенст-

вованию существующей тех-

ники полукоксования слан-

ца. Можно ожидать, что

когда возникнет благопри-
ятная ситуация, использова-

ние сланца в народном хо-

зяйстве Китая выйдет на

иной уровень. По крайней

мере уже сейчас экспери-

ментальная база для изуче-

ния новых конструкций ге-

нераторов у китайских спе-

циалистов лучше, чем у нас.

Где в Китае добывают
и перерабатывают горючие
сланцы?

— В двух местах. На
юге, около Маоминя (при

Маоминской нефтехимичес-
кой компании, которая пе-

рерабатывает 8 миллионов

тонн нефти в год) и на се-

вере страны — на Футун-

ском угледобывающем бю-
ро, где добывают и сланец,

а также его перерабатыва-
ют.

— Нельзя ли более под-

робно рассказать о направ-

лениях использования слан-
ца?

— Из кускового сланца

производят смолу, а мелкий
сжигают — для получения

теплоэнергии и электричест-
ва. Сланцевая смола ис-

пользуется как котельное

топливо, а легкие фракции
после очистки, используют

как дизельное топливо.

Сланцевые жидкие продук-

ты не залеживаются на

складах, продукты сланцепе-

реработки в Фушуне частич-

но используются для произ-
водства цемента.

Нужно сказать, что на се-

вере Китая в Фушуне очень-

активно вопросами перера-

ботки сланца занимаются

угледобывающие предприя-
тия Футунского горного бю-

ро. За последние несколько

лет здесь сооружено и сдано

в эксплуатацию 40 реторт

(генераторов) по 100 т слан-

ца в сутки каждая. На по-

вестке дня — . строительст-

во второй очереди с реторта-

ми большей мощности. Та-
кая активность шахтеров

объясняется тем, что в свя-

зи с истощением запасов

угля и огромными запасами

сланца руководство угледо-

бывающих предприятий Ки-
тая и Фушуня переориенти-

руется на сланец. Руковод-
ство же города поддержи-

вает эту позицию, чтобы со-

хранить занятость населе-

ния, да и вообще существо-

вание Футунского экономи-

ческого района.

Получается, что при-

менение сланца в Китае и

Прибалтийском сланцевом
регионе протекает как бы
по одному сценарию?

В целом да, но в де-

талях существенное разли-

чие. У нас значительно

больше сланца используется
для производства электро-

энергии, а агрегаты, в кото-

рых полукоксует.ся сланец,

— заметно большей мощ-

ности. Из сланцевой смолы

получают широкий набор хи-

мических продуктов, а в

Китае пока их не произво-

дят. Однако, к сожалению,

У нас есть один существен-

ный недостаток. Из-за эко-

номического спада, разрыва

экономических связей пре-

(I Вш  

Кто шумит?
В последнее время на страницах местной печати довольно

часто высказывается резко отрицательное мнение о кандидате

в народные депутаты Российской Федерации И. М. Баскине со

стороны щедтеров. Я как человек, проработавший в шахте 20

лет, могу с уверенностью сказать/что не шахтеры подняли

этот шум, а прилипалы ц шахтерской лопате. Посмотрите на

административное здание на шахте «Ленинградская» — сколь-

ко там чиновников сидит. Плюс на каждой шахте есть своя

прм ИН ы Т’РаЦИЯ ' Вот кто ^полошился за свое место под солн-

пптк^ Т,° яасаетсял шахт, *9 мне кажется, что никто их закпы

izspssr стт ■ "wb.
в. КУЗЬМИН,
ветеран труда.

21 апреля 1993 года
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В № 243 23 декабря
1992 года в газете «Знамя
труда» была опубликована
корреспонденция «Бойся жи-

вых»...», где были освеще-
ны все проблемы нашего

морга, рассказано об усло-
виях труда его сотрудников

и т. д.

С момента публикации
прошло немало времени, и
мы решили посмотреть, что

ке изменилось? Как обстоят
дела в настоящий момент.

Внешний вид здания мор-

га и территория вокруг него

по-прежнему в запустении.

Но изменения все-таки есть.

Самое главное, появился хо-
зяин в морге в лице заведу-
ющего патолого-анатомиче-

ским отделением Эльбруса
Абдулаевича Парсукова.
[Полтора года он отсутство-
вал на этом месте, так как
находился на учебе и, есте-
ственно, за это время хозяй-

о его существовании. Да и
наша, местная больница, не
обращала внимания на «чу-
жаков», своих хлопот хва-

тало.

Эльбрус Абдулаевич на-
строен оптимистично и чув-
ствуется его деловая хватка.

— Вот только бы средств
побольше. С вводом новой
поликлиники обещали и нам

выделить помещение для пе-
ревода туда лаборатории, а
сейчас даже по правилам са-

СДВИГИ ЕСТЬ
ственные дела, и без того пло-

хие, пришли совсем в упа-

док. Первое, что сделал

Эльбрус Абдулаевич, нала-

дил связь, и теперь можно
пользоваться телефоном, ко-
торый молчал с августа про-

шлого года. И еще. Нако-
нец-то морг стал структурой
нашего районного террито-
риально-медицинского объ-
единения, а не Санкт-Петер-
бургского, как раньше, что в
немалой степени и сказалось

на всей работе морга. Когда
руководитель за тремя го-

рами, порядка в доме не бу-
дет. Так оно и было. Мало
того, что дозвониться до
высшего начальства не было
возможности, никто из пред-
ставителей ни разу не побы-
вал в Сланцах и даже по те-
лефону не поинтересовался

■нитарно - эпидемиологической
станции не совместимы ка-
бинет врача, лаборатория и
за стенкой — покойницкая.
За счет освободившейся пло-
щади в морге мы расширим
его, практически сейчас нет
здесь никаких условий, не
говоря уже о нашей работе.
В первую очередь, нужны
холодильные камеры, с при-
ближением теплых месяцев
даже страшно становится
думать: как мы будем нахо-

диться здесь.

Правда, холодильные ка-

меры кто только нам не

обещал, но до сих пор сдви-

гов нет. С 1 марта мы пере-

шли в состав больницы, и

был разговор с главным

врачом Александром Ивано-
вичем Малаховым, он обе-

щал в этом вопросе помочь.
Очень надеемся на него.

В морге мы бы открыли
прощальный зал для родст-
венников усопшего, предло-
жили бы свои услуги, есте-
ственно, платные, по прей-
скуранту и т. д. А средства
тоже все бы до копейки вло-
жили на приобретение ка-
мер. Потому что все наши
усилия о создании в морге
хотя бы приближенных к
нормальным условий сво-
дятся на нет без холодиль-
ных камер, где должны хра-
ниться умершие.

Самое главное, теперь у

нас появилась надежда под-

нять нашу службу на долж-

ный уровень. Это звено

просто обязано подтянуться,

каждый смертный заслужи-

вает большего, нежели ле-

жать на полу и ждать даже

и тут очереди, перед тем

как его уложат в гроб. Упи-
рается все, как видите,

только в условия нашей ра-

боты. Но одно то, что мы

стали «местными», говорит

о многом, а мы, со своей
стороны, сделаем все зави-

сящее от нас, чтобы пато-

лого-анатомическое отделе-,

ние люди не вспоминали с
содроганием.

Записала
В. ПЕРМИНОВА.

путь в Китай
.кратилось развитие сланце-
: переработки как в области
(капитального строительства,
так и научных исследований.
А в .Китае идет подготовка
к техническому перевоору-

жению.

— Что конкретно в Китае
будут использовать по ва-

шим разработкам?

— Они уже построили ге-
нератор нашей конструкции
в Маоминской нефтяной
компании и рассматривают

вопрос о строительстве та-
ких .генераторов в Фушуне.
Не исключена продажа нами
лицензии на эти агрегаты.

Новая конструкция осваи-
вается и совершенствуется

на СПЗ «Сланцы» и ПО
« С ланцехим» . Одновременно
эта конструкция генератора
проходит успешную провер-
ку и в Маомине. Руководст-
во Маоминской нефтехими-
ческой компании обеспечило
для этого идеальные усло-
вия — завершила строи-
тельство отдельной конден-
сационной системы, создала

творческую бригаду специа-
листов, а также ведет строи-
те льство узла для подсушки
сланца и приготовления цир-
куляционного теплоносителя
(строительство планирует- /
ся завершить в середине
1993 г.). Опыт показал, что
при использовании новой
конструкции генератора яаи-
лучшие результаты достига-
ются при переработке бед-
ных органической массой го-

рючих сланцев.

Заинтересовались в Китае
и производством . консерва-
ционных смазок из слант
цевой смолы по разработан-
ной НИИ сланцев технологии.

— Как, по вашему мне-

нию, переживают кризис на-
ши сланцеперерабатываю-.
щие предприятия?

— Доля производимых,

сланцевых продуктов из-э,а

химизации и привлечения

сырья нефтеперерабатываю-
щего! производства, природ-

ного газа И ДР- заметно

упала. Правда., лишь в ЦО
«Сланцехцм» в последние

годы были построены новые

сланцевые генераторы, но

программа технического пе-

ревооружения, к сожалению,

оказалась незавершенной,

некоторым предприятиям

удается держаться на плаву,

особенно, если есть собст-
венное производство тепло-

и электроэнергии (например,

СХЗ «Кивиыли»), В более
сложном положении оказа-

лись шахтеры. Они вынуж-

дены поднимать цены, на

сланец, а тем самым, сни-
жать рынок сбыта своей
продукции. С другой сторо-
ны, повышение цен на сла-
нец форсирует и повышение
цен на электроэнергию, ко-
торую потребляют и сами
шахтеры. Получается закол-
дованный круг. На наш
взгляд, попытки выжить
каждому без учета интере-
сов других партнеров в
сланцевом «конвейере» чре-
ваты потерями для всех.

— Нельзя ли развернуть

эту мысль более подробно,
применительно к нашим
условиям, используя прин-
цип так называемой коэво-
люции, столь модной сейчас
в науке?

— Да, пора высказаться

о стратегии, нашего выжива-

ния. Вы. правильно напомни-

ли о, принципе коэволюции,

то есть не конкуренции ка-

ких-либо систем, а совмест-

ного, развития. Для нашего

случая, казалось бы, против-

никами на. рынке являются

сланец, нефть и природный
газ.. А так ли? Ведь сланец,

нд самом деле, является

аналогом нефти по составу
своих продуктов переработ-
ки. Причем на Северо-Запа-
де России пока нет близко

добычи нефти, и ее доставка

в этот регион требует боль-
ших транспортных расходов

(почти равных цене самой
нефти).. Причем темпы роста
цен на нефть и транспорт-
ные расходы будут, видимо,
возрастать более быстрыми
темпами, чем цена сланца.

— Получается, что рост
расходов на транспорт созда-

ет как бы эффект «разбе-
гающейся вселенной?».

— Вот именно, нефть

вроде все дальше «уплыва-

ет» на восток от сланцевого

бассейна и снижает на сла-

нец давление. Поэтому с

нефтью полезно коопериро-

ваться, а не конкурировать.

Вот - пример. Нефтяной ма-

зут из-за застывания в зим-

нее время выгодно переме-

шивать со сланцевым мас-

лом. Такое облагораживание

мазута повышает его каче-

ство, а также не требует
расхода пара на его подо-

грев в зимний период. В
Киришах, на НПЗ, можно'

такой вариант проработать

— Сланцеперерабатываю-
щие предприятия из-за при-
влечения химического сырья:
и нефти могут Легче вы-
жить, а как быть шахтерам.

— Можно принять Фу-
тунский вариант, т. е. за-
няться переработкой сланца

■на шахтах. Думаю, это
очень трудный путь. Лучше'
вместо «физического» объ-
единения добычи и перера-
ботки сланца использовать
финансовые методы. Что я
имею в виду? Вот, скажем,
ПО «Сланцехим» имеет не-
достроенные мощности слан-
цевых генераторов. Капита-
ла у них довести строитель-
ство до конца нет. Но мож-
но же создать совместное
предприятие с шахтерами,,
достроить эту ГТС, выпу-
скать ходовую продукцию'
(плюс теплоанергию), и при-
быль поделить по-братски..
Это только один из вариан-
тов.

— Тут, вероятно, нужны
хорошие научные проработ-
ки?

— Именно так. Наш ин-

ститут готов оказать необхо-
димую помощь. У нас име-
ются большие традиции сов-
местных работ со Сланцами..
Нужно их оживить. Имеют-
ся и другие научные орга-
низации, которые можно
подключить к решению этой
проблемы.  

А где взять источники
финансирования?

— Дело это сейчас труд-
ное, но ведь, как говорится,
голод не тетка, здесь нужна
предприимчивость. Опреде-
ленную помощь должно ока-
зать государство. Важно не
терять время. Если социаль-
но-экономическая обстановка
в сланцевом регионе обо-
стрится, то придется затра-
тить значительные средства
для выживания промышлен-
ности и сохранения рабочих
мест.

— Какие у вас общие
впечатления о Китае?

— Поражает изобилие то-

варов в магазинах, но цены
относительно высокие. Хотя
китайцы живут очень скром^

но, а нищих на улицах нет

(чего нельзя, к примеру,

сказать о соседе Китая —

Индии). Когда был в Китае,
то все время ловил себя
на мысли, что китайцы —

очень здоровая нация в ду-

ховном и физическом смыс-

ле: трудолюбивые и общи-
тельные, мало пьют горячи-
тельного и мало курят, огра-
ниченно употребляют соль и

■сахар, увлекаются классиче-

ской музыкой и спортом. По
радио и телевидению ника-
кой рекламы вина и табака
нет, наоборот, идет антирек-
лама. Пьяных ни в городе, _

ни на молодежных вечерах
:не увидишь. А об обслужи-
вании в гостиницах, магази-
нах и других местах гово-
рить не приходится — зна-
менитое китайское госте-
приимство.

— Из ваших ответов мне
ясно, что вы остаетесь эн-
тузиастом-сланцевиком. Этот
оптимизм не навеян ли оте-
ческими чувствами? Ведь
родители всегда любят свое

дитя.

— Нет, тут дело не в
моих пристрастиях. Моя ве-
ра базируется на трезвом
расчете. При комплексном
использовании потенциала
нашего, одного из лучших
•сланцев в мире, грешно со-
.мневаться в успехе.

Беседовал
В. ЛИВШИЦ,

внештатн. корр. газеты
«Северное побережье»,
г. Кохтла-Ярве.

Беды
можно

избежать
Весна, растаял снег, на-

ступает период сухой и теп-
лой погоды, что несет с со-
бой радость и одновременно
знакомые хлопоты. Но
вместе с этим осложняется
противопожарная обстановка
на территории нашего горо-
да и района. Принято счи-
тать, что поджог травы спо-
собствует быстрому росту
свежей растительности. Ко-
нечно, это не так, а, в пер-
вую очередь, это создает
реальную угрозу рядом рас-
положенным объектам,
строениям, лесу. Сухая и
ветреная погода умножает
эту опасность в несколько
раз. Недаром весну и лето
считают наиболее пожаро-
опасным периодом, и он тре-
бует своевременной подго-

товки.
Руководители жилищно-

коммунальных хозяйств дол-
жны помнить, что незакры-
тые подвалы и чердаки яв-
ляются местами скопления
сгорающих материалов. Это-
му способствуют неостеклен-

ные оконные проемы под-
вальных и чердачных поме-
щений. Следует уделять вни-
мание исправности электро-
проводки, первичных средств
пожаротушения, источников

противопожарного водоснаб-
жения.

С наступлением весны
трудно усидеть в квартире,
у взрослых появляются не-
отложные дела, ну, а у де-
тей, конечно же, свои. Но
не всегда это приводит к
хорошему результату. Так,
за 1992 год в весенне-лет-
■ний период произошло в
Сланцевском районе 114 по-
жаров. Из них по неосто-
рожности и от детских шало-
стей больше половины. В
поселке Замошье у дома
Ко 11 сгорел сарай от не-

осторожности при курении,
в деревне Гостицы на откры-
той территории сгорел стог

сена, причина пожара — дет-
ская шалость с огнем со
стороны несовершеннолет-

них. Улицы Кирова, д. 7, кв.
31; Баранова, д. 10; Пар-
тизанская, д. 6; ул. Лени-
на, д. 196, Комсомольское
шоссе, деревня Кривицы —

все это незаконченный ряд
пожаров в этот период.

Чтобы этого избежать нам
с вами в нынешний сезон,
необходимо помнить, что
особую опасность представ-
ляют курение и сжигание
мусора без соблюдения не-
обходимых требований по-
жарной безопасности, разве-
дение костров^ в лесу и
вблизи строений. Помимо от-
крытого огня, опасность
представляют разлетающие-
ся на ветру искры, в считан-
ные минуты воспламеняю-
щие мусор, сухую траву.

Пожары происходят обыч-
но по вине людей. Слишком
велик кое у кого из нас
коэффициент забывчивости.
Конечно, каждый знает, что
надо аккуратно обращаться
со спичками, не бросать ку-
да попало окурки, не остав-
лять без присмотра вклю-
ченные газовые плиты и
электроприборы. Но, к со-
жалению, многие твердо
убеждены, будто с ними, а
тем более по их вине ниче-
го не случится. Такую убеж-
денность, порой, не в силах
поколебать ни статистиче-
ские данные, ни многочис-
ленные примеры беспечности,
недосмотра. И все-таки не-
обходимо помнить, что не-
укоснительное выполнение
требований пожарной без-
опасности, строгий контроль
за играми детей позволят
избежать беды для вас и

вашего дома.

А. ПОПЕЛКИН,
инспектор ПСО.



ПЕРЕД ВЫБОРОМ
(Начало на 2-й стр.).

Проблема первая: идти ли
на пункт голосования? Кое-
кто считает — не стоит, де-
скать, все надоело, все бес-
полезно. Одни разговоры. А
если хорошенько подумать?
Ну, не пойдем все. Что мы
от этого выиграем? Ничего,
скорее проиграем. В депу-
татском корпусе на одного
порядочного человека будет
.меньше. Голосовать надо
пойти всем. Тем более, что

кандидаты в депутаты Фрай-
ман Григорий Борисович и

Баскин Илья Михайлович
уже встречались и продол-

жают встречаться с избира-
телями. Один живет среди
нас, мы его часто видим,

слышим, наблюдаем в рабо-
те. Другой подальше, к из-

бирателям прилетел на вер-

толете. Не всякому сподо-

бится воспользоваться таким
транспортом. Кандидаты из-

ложили свои программы.

Привлекательны задумки

И. М. Баскина. Они ориен-

тированы на перспективу.

Планы Г. Б. Фраймана ино-

. го характера и связаны с

делами сегодняшних дней.
Есть над чем подумать.
Увлекает и журавль в небе
в виде заманчивых прожек-

тов, и не хочется синицу

упускать из рук — шахте-

рам она нужнее, не ошибить-
ся бы в выборе.

В тот же день, 25 апре-

ля, референдум. Нас призы-

вают ответить на поставлен-

ные в нем вопросы. Особен-
но лукав второй: «Одобряете

ли вы социально-экономиче-
скую политику, осуществля-

емую президентом РФ и пра-

вительством РФ с 1992 го-

да?».

Коммунистическое боль-
шинство съезда ожидает в

ответе слова «нет» и тем со-

крушит президента. А ведь
оно, это «нет», истины не

вносит. Одни будут ссылать-
ся на слишком поспешный,
крутой перелом в экономике

с шоковой терапией, трудно-

стями для населения, посе-

му не согласны с линией
президента. Другие, наобо-
рот, будут разуметь чрез-

мерно медленный ход ре-

формы, в частности, в при-

ватизации, передачи земли в

частное пользование и тоже

скажут «нет». И в том, и в

другом виновен не только

президент, но и парламент, и

Центробанк — многие фак-
торы. Эти обстоятельства
еще больше обязывают нас
пойти в пункты голосования.

Так как, случается, один

голос решит многое. Пол-
ностью согласен с призы-
вом быть благоразумными,
только что разуметь под по-

нятием «благоразумный»?
Президент не плюет на Кон-
ституцию, он за нее борет-
ся, только не за лоскутную,
брежневскую, в кою внесены

триста с лишним угодных
съезду поправок, а новую,
которую принял бы народ.

Ее никак не хочет принять

съезд, так как в ней есть

пункт, отвергающий сущест-

вование съезда, никакой

пользы стране не принес-
ший, кроме раздора.

Мы должны действитель-
но подумать, что ждет нас,

если сохранится старая хо-

зяйственная структура и

методы управления. Они ото-

двинули нас в разряд раз-

вивающихся стран еще до

начала реформы.

Что касается власти, она

должна быть сильной не же-

стокостью, а мудростью, за-

конами и непременным их

выполнением всеми. Давным-
давно известно: как ни за-

манчива свобода, но для на-

рода не меньше гибельна
она, когда разумная ей мера

не дана.

Об ответах на вопросы ре-

ферендума. На первый воп-

рос о доверии президен-

ту РФ Б. Н. Ельцину я. на-

пример, отвечу «Да». Так-
же «Да» оставлю и на чет-

вертый вопрос: «Считаете
ли вы необходимым проведе-

ние досрочных выборов на-

родных депутатов?». Они не

оправдали оказанное им до-

верие. А вот «Считаете ли

вы необходимым проведение

досрочных выборов прези-

дента РФ?», как звучит тре-

тий вопрос, по-моему разум-

нее ответить «Нет». Пусть
он трудится до истечения

данного ему срока. Бюлле-
тень со вторым вопросом

заберу с собой. В нем речь

идет о социально-экономиче-
ской политике. Почему за

наше плохое бытие отвечать

должен только президент?
А парламент нет? Спрос со

всех ветвей власти должен

быть.
Ф. ГУРЕЕВ,

ветеран войны и труда.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 22 АПРЕЛЯ
6.00, 9.00, 12.00, 15.00,

18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.30 — «Утро». 9.20
— «Домисолька». 9.35 —

«Просто Мария». 10.20 —

«До шестнадцати и старше».

11.00 — Футбол. Лига чем-
пионов. 11.50 — «.Пресс-
экспресс». 12.20 — «Мерт-
вые души». 5-я серия. 13.45
— «Чайка». X. ф. 14.25 —

«Зейнаб Башиева». Д. ф.
15.25 — «Телемикст». 16.10
— Блокнот. 16.15 — Мульт-
фильм. 16.30 — «Олеся и
компания». 17.00 — «Меж-
ду нами, девочками». 17.20
— «До шестнадцати и стар-
ше». 18.25 — Студия «По-
литика» представляет. 19.00
— «Просто Мария». 19.45,
21.40 — «Общественное
мнение». 21.45 —- Лотто
«Миллион». 22.15 — Фут-
бол. «Антверпен» (Бельгия)
— «Спартак» (Москва).

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.25 — Время де-

■ ловых людей. 8.55 —• Ут-
ренний концерт. 9.10 —

«Уроки ленинизма». 10.05
— Мульти-пульти. 10.15 —

Козырная дама. 10.45 —

Майк из группы «Зоопарк».
12.00 — «Санта-Барбара».
12.50 — Балет Санкт-Пе-
тербурга. 13.40 — Крестьян-
ский вопрос. 14.25 — «Трид-
цать три». X. ф. 15.40 —

Мультфильм (США). 15.50
— «Старый хозяин». Д. ф.
16.30 — Парламентский ве-

стник. 16.45 — Терминал.
17.15 — Трансросэфир. 18.00
— «Человек, который сме-

ется». 18.30 — М-Трест.
18.45 — Референдум. 20.25
— «Санта-Барбара». 21.15
— Программа «ЭКС». 21.25
— Хроно. 22.00 — На по-
литическом Олимпе. 23.25 —

Спортивная карусель. 23.30
— Репортер. 23.45 — На

сессии ВС РФ. 0.15 — Арт-
обстрел. Эдита Пьеха.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ЧЕТВЕРГ, 22 АПРЕЛЯ
7.30, 15.30, 20.20, 23.45

— «Факт». 7.40 — Мульт-
фильм. 8.00 — Док. ф. 8.50
— Фильм-концерт. 9.20 —

«Пиквикский клуб». 2-я се-

рия. 10.30, 17.45 — Пано-
рама новостей. 13.55— «Че-
ловек на земле». 14.25 —

ТО «Вертикаль». «Первая
война». 15.40 — «Планета
не только людей». Док. ф.
16.00 — «Фэмили Нэт».
«Легкая музыка». 16.25 —

Мультфильм. 17.10 — До-
машний урок. История раз-

вития вычислительной тех-

ники. 18.10 — «Музыка —

детям». 19.00 — «Большой
фестиваль». 19.15 — «Аль-
тернатива». 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 —

«ТАПА». 21.35 — «600 се-

кунд». 21.45 — «Ваш
стиль». 21.50 — «Моя вто-
рая мама». 22.40 — Теле-
спектакль.

КИНО

дом КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 21 апреля — «Ты
любишь ли меня?». Начало
о 1 7 1 Q 91 цяр

КЙНОТЕАТР «ТРУД». 21
апреля — «Горькая луна».

Начало в 18.10, 21 час.

•
Сланцевское райпо прода-

ет комбикорм по цене 52
рубля за килограмм. Справ-
ки по телефону 2-18-44.

•
Продается новый двухка-

мерный холодильник «Снай-
ге»-117. Звонить по телефо-
ну 63-413.

•
Продается автомобиль

Л У АЗ-969 М 1991 г. выпу-
ска в отличном состоянии.

Телефон 2-34-61 с 19 до 21
часа.

•
Продаю двухкомнатную

квартиру, общая площадь
41,9 м+приусадебный уча-

сток, постройки. Справки по

телефону 2-15-25.

ЛЕЧЕНИЕ АЛКОГОЛИЗМА

Индивидуальный, научный,
не имеющий аналогов метод

лечения «Акат», оказываю-
щий самую высокую эффек-
тивность восстановления из

всех применяемых методов.

Звонить по телефону в Кин-
гисеппе 2-75-33 с 9 до 11
часов и с 16 до 18 часов.

Спросить психолога.

•

СЛАНЦЕВСКАЯ
СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1

ПРОСИТ
родителей будущих

первоклассников прине-

сти необходимые доку-

менты для поступления

в школу (копия свиде-

тельства о рождении, за-

явление). Собрание роди-

телей первоклассников со-

стоится 13 мая 1993 года

в 19 часов.

•

ДК ГОРНЯКОВ
ПРИГЛАШАЕТ

на представление Бе-
лорусского цирка 4 мая

в 17, 19 часов.

На сцене: пластика и

акробатика, воздушные

гимнасты, дрессирован-

ные собачки.
3—1

4»
АО «СЛАНЦЕВСКОЕ»

ТРЕБУЮТСЯ
ТРАКТОРИСТЫ-МАШИ-

НИСТЫ в Гостицы.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

3—3

Районный совет ветеранов войны и труда

ПРОСИТ ВЕТЕРАНОВ.

дополнительно записавшихся на земельный участок

для посадки картофеля, внести деньги. Оплата прини-

мается ежедневно с 10 до 17 часов по адресу: ул. Киро-
ва, 14-а (за участки в д. Рынки), Шахтерская слава,

дом 4 (за участки в д. Боровня). По этим адресам про-

изводится дополнительная запись ветеранов, желающих

иметь участок.

Председатель районного совета ветеранов.

ГАЗЕТА
ЛЕНИНГРАДСКОГО ОБЛАСТНОГО
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

„ВЕСТИ " -

единственное издание, адресованное специально

жителям области
Вас ждут в ней:
— еженедельная телепрограмма, кроссворды, горо-

скопы и тесты;

— грамотные советы, куда вкладывать ваши вау-

черы;

— рекомендации для фермеров, садоводов и вла-

дельцев личных хозяйств;
— новости из «коридоров власти»;

— информация фонда имуществ о приватизируемых

объектах;
— мнения компетентных экспертов по вопросам при-

ватизации, трудоустройства, бизнеса, маркетинга, сель-

ского хозяйства;
— суждения видных политиков о событиях в России,

СНГ и мире;

— жизнь «звезд» эстрады, кино и спорта;

— «молодежное», «женское» и «мужское» чтения;

— рекламные объявления финских и польских фирм.
Владельцы счастливых абонементов «Вестей» бес-

платно получат земельный участок и ссуду триста ты-

сяч рублей.
Наша подписка самая дешевая по сравнению с дру-

гими санкт-петербургскими и центральными изданиями:

297 рублей на полгода. Если вы хотите подписаться

только на субботний выпуск с телепрограммой, это бу-
дет стоить 153 рубля.

Кроме того, каждый подписчик получит право на

ежемесячное бесплатное объявление в «Вестях».
Подписка принимается в течение апреля — мая.

Спешите!
3—2

ХУДОЖЕСТВЕННО-
РЕСТАВРАЦИОННЫЙ

ЛИЦЕИ,

где, кстати, обучался Вик-
тор ЦОИ, 24 апреля и

22 мая 1993 года проводит

«Дни открытых дверей» с

10 до 18 часов.

Лицей готовит: реставра-

торов декоративно - художе-

ственных покрасок; рестав-

раторов декоративных шту-

катурок и лепных изделий;
специалистов по художест-

венной обработке камня;

специалистов по художест-

венной обработке дерева.
Жителям Ленинградской

области предоставляется об-
щежитие гостиничного типа.

Адрес Лицея: Санкт-Пе-
тербург, ул. Стойкости, дом

30, корпус 2, телефон
159-04-28.

Транспорт: метро «Прос-
пект Ветеранов», далее на

автобусах 88, 89, ж/д стан-

ция «Лигово».
2—2

•
Меняется садовый участок

6 соток и комната 17 м 2 на
двухкомнатную квартиру.
Обращаться по адресу: ул.
Шахтерской Славы, д. 22,
кв. 39 после 18 часов.

•
Куплю пианино. Звонить

4-13-43 с 9 до 18 часов.

2—1

Разменивается трехком-

натная квартира 53 м 2 на
двухкомнатную и одноком-

натную по договоренности

или сниму квартиру. Теле-
фон 2-21-89.

Продаем двухкомнатную

квартиру. Адрес: г. Сланцы,
ул. Кирова, д. 46-а, кв. 39.

•
Куплю пианино. Телефоны:

рабочий 73-994, домашний
73-950.

3—1
•

Куплю однокомнатную

квартиру. Звонить по теле-

фону 4-20-98.
3—1

В связи с передачей услуг по прокату бытовой техники (хо-
лодильники, пылесосы, стиральные машины) комбинату быто-
вого обслуживания

мебельный магазин «Клен» просит граждан, взявших в про-

кат предметы бытовой техники, переоформить договора проката
и уплатить задолженность по услугам проката в срок до 25
апреля 1993 года по адресу: ул. Кирова, дом 51 (мебельный
магазин). В случае неуплаты задолженности и непереоформле-
ния договоров предметы проката будут изыматься в судебном
порядке.

Магазин «Клен»

Коллектив управления СПЗ
«Сланцы» выражает глубо-
кое соболезнование Татьяне
Сергеевне Визер в связи с

безвременной кончиной му-

жа.

Коллектив управления СПЗ
Сланцы» выражает глубо-

кое соболезнование родным
ИВАСЕНКО Ленины Ильи-
ничны по поводу ее смерти.

Коллектив пассажирского

автопредприятия выражает

глубокое соболезнование
Адолису Матеусовичу Вара
шкевичусу по поводу скоро-

постижной смерти жены.

Коллектив ПКБ ЛПО
«Ленинградсланец» искренне

соболезнует Людмиле Шку-
ратовой по поводу смерти

матери.

Коллектив МП «Горэлект
росеть» .выражает глубокое
соболезнование Татьяне
Алексеевне Шкуратовой в

связи со смертью матери.
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